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Frau Malik bittet das Thema Verkehr auf den April zu verschieben, da voraussichtlich erst im März 
die Zahlen zur Verkehrsentwicklung bezüglich Ausbau Krampnitz vorliegen; dagegen erhebt sich 
kein Widerspruch. Herr Sträter informiert, dass der Oberbürgermeister ihm zugesagt habe, dass 
er zum Krampnitz-Forum zukünftig eingeladen werde. 
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